
Neuss, den 19.01,2025

Versammlungsprotokoll vom 18.01.2025

Anwesend: Rene Müller, Willi Müller, Andre Müller, Jörg Michels, Theo Schneider, 
Volker Maasch, Jannik Müller, Hermann – Josef Becker, Michael Overmann

Bevor ich mit dem Protokoll anfange zu schreiben hier noch eine kleine Info bezüglich des 
Schießen in Neuss - Holzheim am 18.01.2025 meiner Seits.

Der Schießstand empfand ich als sehr modern, und ich könnte mir auch mal Vorstellen ein 
Wettschießen ( Damen gegen Herren) zu veranstalten. Hierzu schreibe ich nochmal die Kosten zur 
mieten dieses Schießstandes detailliert auf.

Kostenaufstellung der Abteilung Schießsport auf der Schießanlage in der Realschule Holzheim

– Standnutzung je Std. 12,00 € (incl. Standaufsicht)
– Jede weitere Person Standaufs.   5,00 €
– Standnutz.Gesell. Schützenlust

Korps/Zug je Std. 10,00 € (incl. Standaufsicht)
– Ausleihgebühr Luftgewehr/Stück 15,00 €
– Munition / je Dose 500 Schuss 12,50 €
– Pappkarten für den Messrahmen   1,50 €
– Standaufsicht auf anderen 

Schießständen 15,00 €/Std.
– Getränke (Cola, Limo, Wasser,

Bier)   1,50 €

Top  1.: Begrüßung

Top  2.: Rückblick Weckmann – Kegeln / Weihnachtsfeier 2025

Das Weckmann – Kegeln war für alle klasse gewesen. Ein kleines Manko gab es bei 
der Ergebnis Kosmetik, da wir Männer es geschafft haben wiederholt gegen unsere
Schützendamen zu verlieren. Oder ganz einfach formuliert...

….wir Männer wurden einfach 2 x überrumpelt.

Die Weihnachtsfeier war auch ein voller Erfolg. Hier gab es auch ein kleines Manko.
Das Essen würden wir dann lieber bei Partyservice Pütz bestellen. Da das Essen von 
Herten nicht so ganz unseren Vorstellungen entsprach.

Top  3.: Lottozahlen

2025 wurden durch das Ableben unseres langjähriges Schützenmitgliedes und
Freund Alfred Maasch (R.I.P) 2 Lottozahlen wieder verfügbar.
Eine Lottozahl hat unser Adjudant Thomas Becker entgegengenommen.
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Leider konnten wir nicht klären ob sich jemand die 2 Lottozahl genommen hat,
da unser Kassierer Tony Potter nicht auf der heutigen Versammlung anwesend war.

Top  4.: Preis für den Riemen unsere Gewehre

Andre Müller hat am 02. Nov. einen Riemen für unser Gewehr beim Stephan Parsch
abgeben, damit er uns einen Preis nennen kann. Leider haben wir bis zum heutigen 
Tag noch nichts gehört.

Rene Müller wird sich dieses annehmen und Stephan ansprechen auf der BHV 
Versammlung am 24.01.2025.

Top  5.: Fahnenschrank

Volker hat bei Manuel Kalb nachgefragt wie weit unser Fahnenschrank ist 
beziehungsweise ob dieser vielleicht schon fertig gebaut wurde. Leider hat Voker
auf seine anfrage keine Antwort bekommen.

Top  6.: BHV Jahreshauptversammlung am 24.01.2025

Unser Major hat uns 1 Woche vor unsere Versammlung die neu abzustimmende
Satzung vom BHV geschickt. Diese wurde so neu umformuliert das diese nun 
neutral ist, das heißt das weder die männliche noch die weibliche Ansprache
benutzt bzw. genutzt wurde. Es liegt nun an den Korps selber ob diese Frauen in
ihren eigenen Reihen aufnehmen oder diese in einen neuen/eigenen Korps gründen.

Der BHV möchte sich diesbezüglich vorzeitig absichern, und die Verantwortung 
an die Korps weiterleiten.

Top  7.: Jannik Müller (Zeugwart)

In seinen Amt als Zeugwart hat Jannik nun 60 Gegenstände in seiner Liste 
aufgenommen. Um seine Liste zu vervollständigen bringt Jannik die Liste nächste 
Versammlung mit, damit die vollendet werden kann. Und wir dann vor Gnadentaler
Schützenfest gut vorbereitet unser Biwak aufbauen zu können.

Top  9.: Termine / Freikarten vergeben beziehungsweise Karten Vorverkauf.

01.02.25 Gnadentaler Abend ab 19.30 Uhr im Reuterhof /Grimlinghausen
15.02.25 Krönungsball Einlass 19 Uhr im Marienhaus /Neuss 

Freikarten für Gnadentaler Abend wurden durch Andre Müller verteilt
Karten Vorverkauf für den Krönungsball wurden ebenfalls von Andre Müller 
ausgeteilt .

22.02.25 nächste Schützenlust Versammlung ab 20 Uhr im Pisstübchen
 
Top 10.: Vielleicht neuer Regimentskönig 2025 Andre Müller

Hiermit bestätigte Rene Müller nochmal offiziell das das ganze Schützenlust Korps
Seite 2 / 3



hinter ihren vielleicht neuen Regimentskönig Andre Müller stehen werden, wie wir 
das auch bei unseren Schützenkameraden Volker Maasch und Theo Schneider getan
haben.

Top 11.: Verschiedenes

Volker Maasch

Volker hat uns nochmals gesagt das er es bevorzugen würde das so viele Mitglieder
wie möglich die BHV Jahreshauptversammlung besuchen sollen. Zumindestens die 
die dann es zeitlich einrichten können. Da diese Versammlung wohl einiges an
wichtigen Informationen haben soll.

Jannik Müller

Jannik möchte seine Aufgabe als Spieß ernster nehmen als unsere Vorgänger.
Und möchte darüber abstimmen das das tragen unser 

VEREINSABZEICHEN  wieder PFLICHT wird.

Unser Mojor hat darauf hin bestimmt das dieses Pflicht wird.

Somit wurde auch betimmt von unseren Spieß und Major

Das das NICHT TRAGEN des VEREINSABZEICHEN mit 5 € BESTRAFT
wird ab Feb. Versammlung 2025

Michael Overmann

Thema Schießen am 18.01.2025 siehe Beitrag oben vom diesen Protokoll
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